

## Diagonales : Comment personnaliser son indice de prix

16-09-2012

Depuis janvier 2000, l'indice des prix à la consommation de l'Insee a augmenté en moyenne de 1,8% par an. Au cours des douze derniers mois, il s'est accru de 2,1%. L'inflation, dit-on, pourrait faire son retour. On peut cependant simplement ne pas se laisser appauvrir : il suffit d'adapter son style de vie.

Au lieu de consacrer environ 2% de ses dépenses, comme les Français en moyenne, à l'achat de biens durables de loisir, ne pas hésiter à y affecter la moitié de ses ressources. Et plutôt que 2,8%, dédier 23% de son budget à ses abonnements de télécommunication. L'Insee propose en ligne un simulateur\* qui permet de connaître l'évolution de l'indice des prix personnalisé du consommateur qui se serait organisé ainsi : -2,8% depuis 2000, -2,7% au cours de douze derniers mois. Ceux dont le désir se limite aux tablettes et aux smartphones s'enrichissent en dormant !

\*[http://www.insee.fr/fr/indicateurs/indic\\_cons/sip/sip.htm](http://www.insee.fr/fr/indicateurs/indic_cons/sip/sip.htm)

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)